

12

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Ist die Wohn- und Betreuungsaufsicht in der Lage Mängel zu erkennen und abzustellen?

Wir fragen den Senat:

Seit wann sind der Bremischen Wohn- und Betreuungsaufsicht (WoBeA) die Mängel in der Pflegeeinrichtung des Betreibers Alloheim in der Marcusallee bekannt und zu welchem Zeitpunkt wurden welche Mängel gemeldet?

Wie und anhand welcher konkreten Maßnahmen wurde durch die Wohn- und Betreuungsaufsicht auf die gemeldeten Mängel reagiert?

Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (VZ) sind derzeit in der Wohn- und Betreuungsaufsicht beschäftigt und mit welchem Stundenumfang wird die WoBeA geleitet?

Sigrid Grönert, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU